

3 de abril de 2020

Estimados padres:

El decreto ejecutivo del Gobernador Stay Home, Stay Healthy and Stay Connected (quedarse en casa, mantenerse saludable y permanecer conectado), junto con el anuncio de que las escuelas de todo el estado permanecerían cerradas durante el resto del año, ha dejado toda la planificación de Arizona de una manera que pensamos que nunca ocurriría. En base a este decreto, hice varios ajustes a las estrategias y directivas del Departamento para promover el distanciamiento físico y apoyar la seguridad de los niños, las familias, los cuidadores, el personal y los proveedores.

Si no han recibido esa comunicación, la disposición sobre las visitas virtuales se ha extendido hasta el 30 de abril de 2020. ([en el enlace](#))

Cada decisión que tomamos es para brindar el mejor apoyo a los niños que están bajo cuidado temporal, y me complace informar que al momento no se informó que algún niño bajo cuidado temporal sea positivo con COVID-19.

El Departamento continúa reuniéndose semanalmente con los proveedores de servicios para identificar y descartar cualquier dificultad que pueda existir en la prestación de servicios. Se está haciendo todo lo posible para continuar con las visitas de los padres, el desarrollo de las habilidades parentales y los servicios terapéuticos/de asesoramiento para apoyarlos a ustedes y su familia.

Quiero que sepan que el Departamento está trabajando incansablemente para satisfacer las necesidades de sus hijos.

Además, nuestros especialistas y proveedores continúan participando en la mayor medida posible para garantizar que sus objetivos del plan del caso sean considerados.

Si tienen preguntas o preocupaciones, sigan comunicándose con su especialista asignado de DCS.

Continuaremos enviándoles comunicaciones semanalmente hasta que concluya esta crisis de salud pública. Les deseamos todo lo mejor y cúdense.

Atentamente,

Mike Faust
Director